



Hospital Materno Infantil de Málaga.

Prodeni denuncia que los padres no pueden ver a sus hijos en el Materno

MALAGA.- La Asociación Pro Derechos del Niño "PRODENI" denunció ayer que muchos padres tienen problemas para ver a sus hijos internados en el Hospital Materno Infantil de Málaga.

Un portavoz de "PRODENI" destacó que la mayoría de las protestas, presentadas por los familiares de los niños ingresados en el centro hospitalario, se deben a "los problemas de comunicación que los padres encuentran, principalmente en las salas de traumatología,

lactantes e infecciosos".

Según éste portavoz la Carta Europea de los Derechos del Niño contempla que el menor debe estar acompañado de sus padres "el máximo de tiempo posible, mientras permanezca en el hospital".

Antes esta situación "PRODENI" solicitó a la Dirección del Hospital que solucionara estos problemas y según el citado portavoz han tenido una respuesta en la que se indicaba que se intentaría paliar las defi-

ciencias en las salas de lactantes y traumatología, aunque no en la de infecciosos, debido a que "habría que reducir el número de camas en ésta sala".

La Asociación Pro Derechos del niño también señaló que la Dirección del Hospital les mostró su preocupación por la reiteración de casos de niños que son abandonados por sus padres en el Hospital Materno que tienen, incluso, que ser llamados por teléfono para que acudan a llevárselos, después de ser curados.

27-6-89

LA GACETA

LA